

INCENTIVO DE DEPENDIENTAS 2025

Continuamos con las negociaciones del Incentivo de Dependientas. Este ya está cerrado para el 2024 y buscamos mejorar las cuantías de cada tramo.

Desde **CCOO** argumentamos que la carga de trabajo ha aumentado y los objetivos a conseguir son mayores, con beneficios históricos para la empresa, pero la empresa solo desea aumentar las cantidades para tiendas que superen el 100% del objetivo (sobrecumplimiento), y excluir a personal con menos de 75 días trabajados.